

Cinq médailles pour Cuba au championnat panaméricain d'haltérophilie



Otto Oñate a eu les résultats escomptés par son directeur technique.

La Havane, 21 avril (RHC) – La délégation cubaine au championnat panaméricain d'haltérophilie a remporté 5 médailles pendant la première journée du tournoi de Parque del Este, en République dominicaine.

Otto Oñate a remporté la médaille de bronze à l'arraché et les titres de vice-champion à l'épaulé-jeté et au total, avec des poids de 120, 156 et 276 kilos, respectivement.

Son coéquipier Arley Calderon a terminé quatrième dans le premier exercice et troisième dans le second ainsi que dans le biathlon, avec des marques de 119, 155 et 274 kilos, dans cet ordre.

La catégorie a été dominée par le favori colombien Francisco Mosquera, même si les spécialistes ont estimé qu'il n'était pas encore au top de sa forme.

Félix Machín, chef de l'équipe technique cubaine, a déclaré au site www.jit.cu, dans une brève communication, qu'Otto et Arley ont fait ce qui était attendu pour l'étape.

Rappelons que l'importance principale de cette compétition est qu'elle offre des points pour le classement qui définira les derniers billets pour les Jeux Olympiques de Tokyo.

Source : www.jit.cu

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/254792-cinq-medailles-pour-cuba-au-championnat-panamericain-dhalterophilie>



Radio Habana Cuba